

子供に合った自作教材の活用



本校では、子供の実態や特性に合わせた自作教材がたくさん活用されています。小学部・低ブロックの「国算基礎」の学習グループでは、数や仲間集めの学習を効果的に進めることができる手作りの教材が活用され、子供たちも楽しみながら学習に参加することができています。(R3.12.22)



具体的な操作をしながら学習しています。



子供たちも興味をもって学習に向かいます。

各学部・学級で大掃除を実施



学期末が近づき、それぞれの教室や特別教室などでは大掃除が行われています。日頃の掃除ではなかなか手がまわらない箇所もこの機会に丁寧に掃除をしていました。(R3.12.22 / 小学部5年生)

Aパートで合同給食会



12月22日(水)、Aパートでは、プレイルームで学期に一度の合同給食会が行われていました。いつもと違う雰囲気の中で、給食を楽しんでいました。

小学部1年生でクリスマスグッズの制作



12月22日(水)、小学部1年生では、クリスマスグッズの制作に取り組んでいました。ペーパーの芯に緑の色紙を貼り付け、それをまとめてクリスマスツリーにしたり、色紙を輪にしてつなぎ合わせたりしてクリスマスの雰囲気を楽しんでいるようでした。